
 COMUNE DI PONTEDERA
Provincia di Pisa

NUCLEO DI VALUTAZIONE  

Verbale n. 1/2019.

Verbale della riunione del 11 febbraio 2019
 
Il  giorno 11 febbraio 2019 alle ore 9.00 presso la sede del Comune di Pontedera si  è 
riunito il Nucleo di Valutazione del Comune di Pontedera, costituito con deliberazione della  
Giunta  dell'Unione  Valdera  n.  20  del  23/02/2018,  essendo  il  servizio  gestito  in  forma 
associata.

Sono presenti: d.ssa Marzia Venturi, Segretario del Comune di Pontedera, dott. Riccardo 
Masoni, Segretario del Comune di Bientina, e Avv. Marco Lovo, esperto esterno.

Nella seduta di oggi il Nucleo esamina i report dei progetti di PEG dell’anno 2018 e delle 
valutazioni per essi proposte dal Segretario Generale. A questo proposito la d.ssa Venturi  
illustra e si sofferma soprattutto sulle situazioni che presentano criticità in termini di risultati  
raggiunti. A questo proposito, il Nucleo esamina approfonditamente i report del 2° Settore.  
Il Nucleo stabilisce di valutare solo gli obiettivi individuati nel PEG e di non valutare gli altri  
obiettivi indicati dal Dirigente ma che non sono compresi nella Programmazione.
Il Nucleo osserva che nel caso sia individuato come indicatore di risultato il rispetto di una 
data precisa (rispetto dei tempi), allora l'obiettivo, affinchè sia pienamente raggiunto, deve 
essere conseguito entro la data indicata; altrimenti si propone in corso d'anno la modifica 
della programmazione e dei tempi. A questo proposito il  Nucleo auspica l’utilizzo della 
modifica  del  PEG,  in  corso  d’anno,  e  specificatamente  a  luglio,  dopo  il  monitoraggio 
semestrale.
Al  termine  della  seduta  la  valutazione  degli  obiettivi  è  completata  per  tutti  i  Settori  
dell’Ente. 
Il Nucleo raccomanda un maggiore coordinamento tra obiettivi di PEG e allocazione delle  
risorse nel bilancio dell’Ente (si programma solo ciò che è finanziato) e attività realmente 
effettuata. Inoltre, il Nucleo sollecita in sede di redazione di PEG una formulazione chiara  
degli obiettivi e una maggiore attenzione ai misuratori dell’attività svolta.
Il  Nucleo  tornerà  a  riunirsi  per  completare  la  valutazione  2018  con  la  proposta  di  
valutazione circa i comportamenti gestionali dei dirigenti.

L’incontro termina alle ore 10.15. 

D.ssa Marzia Venturi  
Dott. Riccardo Masoni  
Avv. Marco Lovo  

  



 COMUNE DI PONTEDERA
Provincia di Pisa

NUCLEO DI VALUTAZIONE  

Verbale n. 2/2019.

Verbale della riunione dell’ 8 marzo 2019
 
Il giorno 8 marzo 2019 alle ore 9.00 presso la sede del Comune di Pontedera si è riunito il  
Nucleo di Valutazione del Comune di Pontedera, costituito con deliberazione della Giunta 
dell'Unione Valdera n. 20 del 23/02/2018, essendo il servizio gestito in forma associata.

Sono presenti: d.ssa Marzia Venturi, Segretario del Comune di Pontedera, dott. Riccardo 
Masoni, Segretario del Comune di Bientina, e Avv. Marco Lovo, esperto esterno.

Nella seduta di  oggi il  Nucleo esamina la proposta di PEG 2019, rilevando la tardività 
dell’invio della programmazione relativa al 2° Settore. Infatti il Nucleo, se ha ricevuto per  
tempo  e  quindi  ha  potuto  valutare  la  programmazione  di  tutti  i  Settori  dell’Ente,  può 
prendere visione della programmazione del 2° Settore solo oggi. 
Nel  merito,  per  il  2°  Settore  il  Nucleo  rileva  che  gli  obiettivi  sono gli  stessi  dell’anno  
precedente, sono estremamente generici, mancano quasi ovunque gli indicatori e quelli  
che ci sono sono solo di mera temporalità e non consentono una valutazione. Quindi il  
Nucleo chiede una modifica sostanziale della programmazione del Settore.
Per quanto riguarda poi la programmazione per gli altri Settori, il Nucleo osserva:
-  in  alcuni  Settori  gli  obiettivi  sono  troppi,  meglio  sarebbe  individuarne  meno  e  più 
dettagliatamente; si sollecita quindi l’individuazione di obiettivi specifici e sfidanti;
-  la  dizione  “avvio”  di  una  attività  è  poco significativa,  l’obiettivo  deve  essere  definito  
meglio;
- gli indicatori spesso sono troppo generici e solo temporali.
Essendo il 2019 un anno particolare, con il rinnovo dell’amministrazione a primavera, il  
Nucleo invita l’Ente a rivedere la propria programmazione nel corso del corrente anno.

Il  Segretario  Generale  effettua  infine  la  proposta  di  valutazione  circa  i  comportamenti  
gestionali dei dirigenti; il Nucleo ne prende atto. Il procedimento di valutazione dei dirigenti  
per l’anno 2018 è pertanto concluso e le proposte saranno trasmesse al Sindaco da parte  
del Segretario Generale.

L’incontro termina alle ore 10.30. 

I

D.ssa Marzia Venturi  

Dott. Riccardo Masoni

Avv. Marco Lovo  


